

850 Jahre Berghausen geht in die nächste Runde



Der Verein für Heimat, Kultur und Freizeitgestaltung freut sich auf einen schönen Abend. (Foto: privat)

Berghausen. Nachdem die Silvesterparty ein voller Erfolg war, wird nun mit dem Festkommers am 28. April, ab 19 Uhr in der Fest- und Kulturhalle Berghausen, feierlich in das

Jubiläumsjahr gestartet. Als Schirmherren konnte Gustav Prinz zu Say-Wittgenstein Berleburg gewonnen werden. Das fürstliche Haus hat schon von je her eine enge Bindung

zu Berghausen gehabt und darum ist es eine besondere Freude, dass uns Prinz Gustav als Schirmherr durch das Jahr begleitet. Neben einigen Grußworten werden der MGV Eintracht Berghausen, die Frauenschorgemeinschaft Berghausen-Aue und die Musikkapelle Irmgarteichen 1918 für einen feierlichen und kurzweiligen Abend sorgen. Außer den geladenen Gästen, wird sehr auf gute Beteiligung aus dem Dorf gehofft. Selbstverständlich freut sich das Veranstaltungsteam zum Festkommers auch auf Gäste über die Dorfgrenzen hinaus. Vielleicht kommen ja alte Berghäuser die es in die Welt gezogen hat, um zu diesem Anlass bei einigen Anekdoten alte Freunde wieder zu treffen oder neuen Berghäuser kennen zu lernen. Die frühlingshaft geschmückte Fest- und Kulturhalle wartet auf viele Gäste. Nach dem offiziellen Teil, wird die Musikkapelle Irmgarteichen 1918 den Abend mit Ihrer Musik versüßen. Der Verein für Heimat, Kultur und Freizeitgestaltung freut sich auf einen schönen Abend.